



## La CIA vigila con drones a carteles de México, según medios en EE.UU.

La Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos (CIA) realiza vuelos de drones para vigilar a los carteles de la droga en México, informaron ayer diversos medios estadounidenses.

Estos vuelos encubiertos que comenzaron durante la administración de Joe Biden (2021-2025), tal y como apuntó el The New York Times, buscan la ubicación de laboratorios de fentanilo. Pese a que no es un programa nuevo, el periódico señaló que bajo el nuevo mandato del Presidente Donald Trump estos vuelos aumentaron como una especie de "paso inicial" para llevar a cabo su plan contra los carteles mexicanos.

Funcionarios tanto actuales como anteriores, familiarizados con el asunto, explicaron a la CNN que los drones que se utilizan son los del modelo MQ-9 y que no están armados, aunque podrían equiparse con cargas.

El The New York Times afirmó que estos equipos no están autorizados a tomar medidas "letales" y que los agentes de la CIA transmiten la información que obtienen durante estos vuelos a las autoridades mexicanas. EE.UU. utiliza este tipo de drones en lugares como Somalia o Yemen.

---